
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Im Parlament tre�en sich .

Die sind von den Menschen eines Landes dazu gewählt worden.

Diese Politiker heißen auch .

Das Wort Parlament bedeutet so viel wie "Reden".

In einer Demokratie entscheidet das 

über die wichtigen Sachen im Land. Es macht die Gesetze.

Das sind die  für a'e Menschen im Land.

Das Parlament bestimmt auch, wofür Geld ausgegeben wird.

Manche  sagen auch, wer in der Regierung sitzt.

Eines der ersten Parlamente war das in .

Seit über 300 Jahren gibt es das schon.
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